

des prières avec tant de précipitations qu'on ne peut même pas penser au sens, n'est-ce pas déshonorer Dieu plutôt que le louer ?

— La seconde condition pour réciter le rosaire avec fruit, c'est de nous souvenir de ce que nous voulons demander à Dieu, par l'intercession de Marie, en récitant le rosaire. Car il est certain que nous récitons le rosaire avec plus de piété et plus d'attention, si nous le récitons pour une intention spéciale, que si nous demandons seulement des grâces en général. Quant à ces intentions spéciales, pour lesquelles on peut réciter le rosaire, personne ne saurait être embarrassé, car on n'a qu'à regarder autour de soi ou même audedans de soi, l'on trouvera partout une quantité de besoins et de difficultés pour lesquelles la prière semble être notre unique ressource. On peut offrir le rosaire pour obtenir une vertu dont on a besoin, ou bien la force de résister aux tentations auxquelles on est le plus exposé; ou encore pour sa famille, ou pour la conversion d'un pécheur qui nous touche de près. Il ne faut pas oublier les intentions recommandées dans les *Annales*. Au Sanctuaire du Cap, nous offrons toujours la quatrième dizaine du rosaire pour ces intentions et celles recommandées aux Basiliques du Sacré-Cœur de Montmartre et de Notre-Dame de Pontmain. On fait bien aussi d'appliquer d'avance les indulgences du rosaire qu'on va réciter à une certaine âme du purgatoire, afin que celle-ci seconde notre prière et nous aide à obtenir ce que nous demandons.

— Par suite de la nature propre du Saint Rosaire, il y a une autre condition qui est tout spécialement requise. Il ne suffit pas pour lui, comme pour les autres prières vocales, de faire attention aux paroles et à leur sens, mais il faut y ajouter encore une méditation des mystères. Cette condition est tellement essentielle que les indulgences même ne seraient pas gagnées, si les prières vocales n'étaient pas accompagnées de la méditation.

Avant de commencer la dizaine, on peut s'arrêter un moment, pour se représenter le mystère tel qu'il s'est passé, de la manière la plus vivante possible — et l'on cherche ensuite en le contemplant, en le considérant comme si on l'avait sous les yeux, à exciter dans son âme des sentiments et des actes de vertus qui y correspondent. La méthode qui suit, avec les images représentant les mystères, peut nous rendre d'excellents services.